
質問に対する回答書 

 

事業名：隠岐広域連合立診療所総合医療情報システム更新事業 

 

No 質疑事項及び要旨 回答 

1 現在の隠岐病院との外注検査運用について、診療所から依頼を受けて検査する場合、

検査実施分の請求（保険者あるいは患者へ）はどのようにされているのでしょうか。

システムをご利用でしたらシステム名もあわせてお教えください。 

診療所から隠岐病院への外注検査の運用に

ついて、検査実施主体は診療所であるため、

保険者あるいは患者への費用の請求は診療

所が行います。また、システムは使用してお

りません。なお、診療所と隠岐病院は外注検

査の委託契約を結んでおり、外注検査にかか

る委託料を診療所は隠岐病院へ支払うこと

となります。 

 

2 既存システムについて、隠岐病院、各診療所は WAN で繋がっているのでしょうか。ま

た、ご利用の回線サービスは何でしょうか。 

既存システムについて、現在隠岐病院と各診

療所のネットワークは繋がっていません。 

 

3 提案依頼書の 11.(8)、12.(5)、にモバイル運用のご要求がありますが、機能として持

ち合わせていればよいということでしょうか。あるいは回線環境を含めてご提案が必

要でしょうか。その場合、モバイル運用を想定する端末は何台でしょうか。 

モバイル運用の端末は、「9.ハードウェア要

件」中のノートブック 16 台です。そのうち、

最大 6 台を診療所外で利用することを想定

し、回線環境を含めてご提案ください。 

 

4 各診療所からＭＥＤＩＳフォーマットで検査の依頼データを作成し、依頼データを送

付した場合、隠岐病院のＣＮＡ検査システムで取り込み、検査結果を返していただく

ことは可能でしょうか。 

隠岐病院検査システムとの連携方法につい

て、具体的な手法の可否については、病院担

当部署等との協議となり、業者選定後に協議

する予定としております。 

 

5 各診療所にて実施した検体検査システムからのデータを電子カルテ上に取り込む提案

を考えています。 

検査機器と電子カルテとの連携について、検

査オーダーや検査取り込み結果等の連携は、



各診療所毎の分析器について教えてください。 

・分析器名 

・メーカー名 

・１日の検体数（分析機毎） 

より充実した診療支援機能の観点から検討

されるべき事項と考えておりますが、今回の

提案依頼書に院内の検査機器と電子カルテ

の連携は含めておりませんので、このことは

業者選定後に協議する予定としております。 

 

6 各診療所ごとの登録患者数をお教えください。（ざっくりで良いです） 各診療所の登録患者数について、下記のとお

りです。 

 中村診療所      約 3,000 件 

 布施へき地診療所   約 3,000 件 

 五箇診療所      約 3,500 件 

 久見へき地診療所   約 500 件 

 都万診療所      約 3,500 件 

 都万診療所那久出張所 約 500 件 

 

7 新規電子カルテ端末での CIMAChart の参照について 

メーカーのテクノプロジェクト様より、ご回答をいただきました。 

CIMAChart はセキュリティーレベルの関係で、インターネット接続を NG としているた

め、 

貴社システムがインターネット接続を必須とする場合、VPN ルータの設定変更を行っ

て、同一端末でご利用いただくことはできません。との回答がありました。 

弊社電子カルテ端末での同居はできないとのことですが、いかがいたしましょうか？ 

 

診療所のクローズドネットワーク上にファ

イヤーウォールを設置し、まめネット・

CIMAChart・新カルテ端末の各回線、ルータ

を統合管理できるネットワーク体系の構築

など、新しい電子カルテ端末上で、電子カル

テ・CIMAChart・まめネットが参照できるよ

う提案してください。 

 

8 
新規電子カルテ端末でのまめネット連携について 

先の回答書で、まめネットの「基本サービス」及び「連携カルテ」サービスが利用で

きる環境が必要です。と記載がありますが、具体的な内容（新規電子カルテとの連携

内容など）を教えていただけますか。 

まめネットに確認したところ市の方に確認中との回答でした。 

まめネットの「連携カルテ」サービスで診療

所が想定しているのは、他医療機関の診療情

報を診療所で閲覧できる機能のみです。な

お、まめネットへの診療所カルテ情報のアッ

プロードは想定しておりません。 

 



 


